



Modellflug

Telefon: + 49 89 / 45 50 32 10
Telefax: + 49 89 / 45 50 32 51

Email: Modellflug@lvbayern.de
www.lvbayern.de

Vereinsregister München: VR 6169

Nr. /HB/2020-05-09
(Bei Antwort bitte angeben)

09.05.20

Betreff: Öffnung der Flugsportgelände in Bayern

Liebe Modellflugkollegen,

der Luftsport-Verband Bayern hat mit seiner breiten Aufstellung im Flugsport und im engen Kontakt mit der Bayerischen Staatsregierung, dem Innenministerium und dem Bayerischen Landes-Sportverband (BLSV) die Wiedereröffnung der Flugsportgelände erreicht.

Für den Modellflug bedeutet dies, dass wir **ab dem 11. Mai** wieder aktiv den Modellflug auf den Vereins-Modellfluggeländen betreiben können.

Nun liegt es in der Hand aller Modellflieger zu beweisen, dass mit der Öffnung der Modellfluggelände keine Neuinfektionen unter den Modellfliegern entstehen und wir entsprechend vorsichtig unseren Modellflug betreiben.

Corona wird uns noch einige Zeit begleiten, und wir sollten alles dazu beitragen, dass die Infektionsrate weiter sinkt.

Grundsätzlich muss uns allen bewusst sein, dass alle Verordnungen und Regeln der Behörden weiterhin auf unseren Fluggeländen einzuhalten sind.

Dazu gehören insbesondere die Abstandsregeln, Hygienemaßnahmen und der Infektionsschutz. Wir empfehlen auch die Führung eines Anwesenheitsbuches auf den Modellfluggeländen, um etwaige Infektionswege schneller erkennen und nachverfolgen zu können.

Geschäftsstelle:

Prinzregentenstraße 120
81677 München

Telefon: + 49 89 / 45 50 32 - 0
Telefax: + 49 89 / 45 50 32 - 56

Email: info@lvbayern.de
www.lvbayern.de

Vereinsregister München: 6169

Mitglied im
Deutschen Aero Club e.V.
und im Bayerischen
Landes-Sportverband e.V.



Über die LVB-Zentrale ist ja dazu ein umfangreicher Leitfaden erstellt worden, bitte die Regeln und Maßnahmen entsprechend einhalten.

Leitfaden, weitere Unterlagen und Infos /Links sind inzwischen auf der LVB-Homepage veröffentlicht, siehe [hier](#)

Sollten sich einzelne Flugsportgelände als neue Infektions-Hotspots herausstellen, so würde das wahrscheinlich zu neuen und härteren Einschränkungen durch die Behörden führen.

Darüber hinaus müssen wir uns auch darauf einstellen, dass die Ordnungsbehörden die Einhaltung der aktuellen Regeln überprüfen.

Wir alle haben es nun in der Hand, mit unserem Verhalten zu zeigen, dass wir den Modellflug verantwortungsbewusst mit der wiedergewonnenen Freiheit betreiben.

Mit freundlichen Grüßen

Helmut Bauer
Landesmodellflugreferent